

祝 卒業!

A 中学部
令和5年3月

3月の目標

先生や友達と最後まで楽しく勉強しよう



3月6日に中学部の「卒業を祝う会」、9日には誕生寺校地で卒業式がありました。A 中学部の10名が卒業を迎え、新しい一歩を踏み出しました。

卒業を祝う会の様子



3年生は3年間の思い出を発表しました。

お互いに手作りのプレゼントを交換!



卒業式では、一人ひとり、頑張ったことやできるようになったことが紹介されました。壇上で誇らしげに卒業証書を受け取る姿はとても立派でした。在校生代表の生徒は3年生との思い出や、感謝や憧れの気持ちをしっかりと伝えました。最後は在校生全員でお見送り。笑顔でお祝いの言葉を送ったり、感謝の言葉を伝えたりしました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響を大きく受け、「例年通り」に学校生活を送ることが難しかった3年間でした。そんな中でもどんな学習活動にもひたむきに取り組み、3年生では後輩の見本となる学習態度や言葉遣い、友達のことを思いながらみんなで切磋琢磨する頼もしいリーダー集団として中学部を引っ張りました。そうした3年間を経て、逞しく立派に成長し巣立っていく姿に、頼もしさを感じつつもやはり別れの寂しさも感じる卒業式になりました。



見送りの様子

